

LA LINTERNA

Periódico semanal independiente
POLÍTICA, ARTES, LITERATURA, COMERCIO E INDUSTRIA

SUSCRIPCIÓN

Zafra, un mes . . . 0.50 ptas.
Fuera, id. 0.75 »

Toda la corrección al Director

J. DELGADO INFANTE
Santa Catalina, n.º 32
ZAFRA

Anuncios, reclamos y comunicados, á precios convencionales.
No se devuelven los originales.

AÑO I

ZAFRA (BADAJOZ) 7 DE DICIEMBRE DE 1906

NÚM. 8

VILLAFRANCA DE LOS BARROS

Dos palabras

A Villafranca prometí dedicar un número de mi modesto periódico, y, fiel á mi palabra, cumplo hoy con el mayor gusto la promesa que á mi mismo me hice.

Es sugestivo el aspecto que presenta tan hermosa ciudad.

Apenas se entra en ella, un ambiente de salud y alegría nota el forastero.

En esta población todo es grande; grande su riqueza agrícola, grande la urbanización de sus magníficos edificios, grande el espíritu de sus habitantes, pronto á secundar toda noble iniciativa y amante fiel y entusiasta de sus gloriosas tradiciones.

Villafranca ofrece hospitalidad á todos los que á ella acuden; y, esencialmente liberal, todos sus vecinos están dotados de una independencia sin límites para pensar, sentir y querer, hermosas cualidades que son las que más engrandecen á los pueblos.

Tenia el propósito de ilustrar el presente número con vistas de la población y retratos de las distinguidas personalidades que por sus méritos ocupan lugar preeminente dentro de los diferentes órdenes de la vida, y varios trabajos literarios debidos á las más reputadas firmas, y todo ha quedado en proyecto.

Las muchas dificultades con que he troppezado para llevar á cabo mi propósito á fin de que el presente número fuera digno del pueblo á que se dedica, me han obligado á desistir de ello, mas como tenía contraído el compromiso de hacer algo relativo á tan hermosa población, cumplo hoy lo prometido, dedicándole el presente número, muy humilde por cierto, en el que las deficiencias del mismo van suplidas por el mejor deseo.

Nada más tengo que añadir. Sólo es-

pero que mis lectores lo acojan con el mayor agrado y que presten al mismo la más cariñosa acogida.

2.

Se impone el remedio

Es verdaderamente lamentable que una población de la importancia de Villafranca, digna por muchos conceptos de mejor suerte, esté atravesando una situación difícilísima, en lo que afecta á la administración municipal.

cen con tal motivo, en nada favorecen á los encargados de velar por el bienestar y desarrollo del pueblo.

Muchas obligaciones municipales hallanse desatendidas, por falta de recursos con que hacer frente á las más perentorias necesidades, si bien esto se atribuye á la mala cosecha del pasado año, que ha impedido á los labradores el llevar á efecto los pagos de sus compromisos para con la Corporación municipal, por cuya razón, el Ayuntamiento véase imposibilitado de cumplir como debiera cuantas atenciones afectan al mismo, entre ellas las del alumbrado público, dando lugar con ello á que la Compañía de Electricidad haya dejado de suministrarlo durante tres meses, fundándose en la falta de pago, causándose así grandes perjuicios al vecindario.

Si, como se dice, el municipio tiene innumerables deudores, pueden muy bien emplearse contra los mismos los procedimientos ejecutivos que señala la vigente Ley municipal, para lo cual están fucultados los Ayuntamientos, y de ese modo si nó en todo, en parte, recabar algunos ingresos y remediar en lo posible la aflictiva situación por que atraviesa el Municipio.

Con energías, iniciativas, buen deseo y amor al pueblo, se consigue cuanto se desea.

Con indolencia, apatía é indiferentismo, empeora muy mucho tan lamentable estado de cosas.

OBJETOS DE ESCRITORIO

Carmen, 13, Imprenta de V. Rodríguez

TRADICIONES EXTREMEÑAS

La Fuente de la Monja

(Escrito expresamente para LA LINTERNA)

I

Cuentan antiguas crónicas, que en el día de San Juan y al mismo punto de las doce de la noche, de una fuente caudalosa que aún existe en una huerta cercana á esta población, surge una monja blanca, blanquísima, envuelta en plateados resplandores de una luz intensa, que con una voz poseída al que de sus labios sale, habla con cadencias de arrobador sentimiento, con acento de infinitos y desgraciados amores.

Las últimas notas de esta sublime música se extinguen lánguidamente cuando el blanco fantasma se sumerge en las tranquilas aguas, y los mil ruidos de la espléndida noche, un momento interrumpidos por la arrobadora sinfonía de la monja, tornan á poetizar el embalsamado ambiente.

II

¿Qué decía la tradición de esta fantástica monja? Muchos años estuve sin averiguarlo. Por fin, revolviendo añejos pergaminos del siglo XV pude encontrar la versión que hoy tengo el gusto de relataros.

III

—Tus amores son mis tesoros, tus miradas mis soles, tu voz mis armonías, tu presencia mi gloria, hermosa de mi alma. Tú tienes para mí todo el encanto, todo el misterio, toda la pasión, todo el inmenso cariño que inspira la mujer á quien se ha idealizado en lo más ardiente de la fantasía, y se la adora con todas las potencias de un corazón noble, fuerte y valeroso.

Mira, sultana mía, es tanta mi pasión, tantos mis amores, que soy avaro de tus encantos y me causa dolor profundo que esa luna plateada que nos alumbraba te acaricie con sus luces, te bese con sus pálidos reflejos, te mire apasionadamente, como te mira.

Por tí, hermosa de mi corazón, soy cristiano; por tí abandoné mi patria y mi hogar; por tí también, por gozar digna é inmensamente de tus amores, salgo mañana á conquistar un reino para que de escabel sirva á los delirios de nuestra pasión. Me voy. Volveré por tí, reina mía.

Yo te juro por el sol, por esa Virgen que por

ser tuya, yo la adoro; por las aguas todas del Océano; por mi madre, que tu Alhamar volverá si tus oraciones consiguen de Dios sacarme salvo de mis arriesgadas empresas.

—Y yo te juro por la Virgen María, no ser más que tuya, morir si tú mueres, no ser de nadie si no vuelves.

Dos años después, una pobre monja, hermosa como una huri celestial, enloquecida por una pasión cruel e ignorada, creyó ver surgir de entre las tranquilas aguas de la fuente que en la huerta del convento había, la gallarda figura de un guerrero que, pobre, la adoró; y luego rico, poderoso, fué perjuro.

Atraída por aquella ficción, le tendió apasionada sus brazos; sus pies resbalaron en el brocal, desapareciendo para siempre en las insondables profundidades aquella pobre mujer que murió de amor.

Es decir, para siempre, no; según las tradiciones, surge todos los años, creyendo encontrar á aquel perjuro que viniera á cumplirle sus felicitimas promesas.

FEDERICO GALLARDO.

SEMBLANZAS BIOGRAFICAS

Al dedicar este número á la hermosa ciudad de Villafraña, cometeríamos un acto de indiscutible injusticia, dejando de consignar en nuestras humildes columnas los prestigiosos nombres de aquellas personalidades de la población citada, que, por su historia y reconocido valer, ocupan lugar preeminente en el orden político, presentándose al público como modelos de honradez, lealtad y conmutos merecimientos.

Así, pues, comenzamos tan agradable tarea consignando algunas líneas en elogio de

D. Marcelino Cassillas y Bueno jefe en la actualidad del partido conservador.

Como político tiene una historia brillantísima, y en las filas conservadoras es una figura de inapreciables prestigios, por los muchos y valiosos servicios prestados al partido durante el tiempo que figura en política.

Varias veces ha desempeñado la presidencia del Ayuntamiento, donde ha puesto de relieve su desinteresado amor al pueblo, su honradez intachable, sus grandes iniciativas, realizando mejoras y reformas y normalizando la administración municipal, dejando por consiguiente gratísimos recuerdos de su gestión en la Alcaldía, que fué objeto de los mayores elogios por parte de todo el vecindario.

También ha sido Juez Municipal en otras ocasiones, inspirando todos sus actos en el más recto espíritu de moralidad y justicia.

En la actualidad es Presidente efectivo del Consejo de Administración de la importante Sociedad de Socorros Mutuos y Caja de Ahorros *El Crédito Extremeño*, recientemente creada, cuyo cargo viene desempeñando con el mayor acierto, por lo que es objeto de las mayores alabanzas.

Al escribir nosotros estos renglones en honor de tan respetable señor, cumplimos con el mayor gusto un verdadero deber de justicia.

Otra figura prestigiosa del partido conservador, es

Don Diego Hidalgo Carvajal

personalidad distinguida que tiene por sí mismo tal saliente, que no ha menester de biografía alguna.

Los hombres que sobresalen del nivel de la vulgaridad, no deben confundirse con los que necesi-

sitan del pedestal de la presa; pero como al estampar su nombre en esta columna, honrándonos con ello, tenemos necesariamente que decir algo de la persona de que nos ocupamos, aun á trueque de empujarnos, vamos á hacer en síntesis su semblanza.

Tanto sus amigos políticos como sus adversarios, todos hacen calurosos elogios de tan distinguido señor, por las relevantes cualidades que atesora.

Ha sido Alcalde en varias ocasiones, en cuyo cargo dió elocuentes pruebas de la más exquisita corrección, seriedad y honradez, y su desinteresado amor á cuanto afecta el mayor desarrollo y desenvolvimiento de la población, donde tantas y tan merecidas simpatías disfruta.

La administración municipal, durante la época que estuvo al frente de la Alcaldía, entró en una era de prosperidad y buena marcha, debido á sus afanes y acertadas disposiciones, por lo que fué objeto de las mayores demostraciones de consideración y respeto.

Nuevamente se le indica para la presidencia del Ayuntamiento, tan pronto varíe la actual situación política, designación certísima que el vecindario habría de acoger con verdadero júbilo.

Don Fernando

Montero de Espinosa

Pertenece á la más brillante representación de la juventud liberal conservadora; es descendiente de una familia distinguidísima; tiene grandes entusiasmos y abierto un porvenir, al que ha de llegar seguramente.

Al significarse en política ingresó en el partido conservador, y formó parte del Ayuntamiento desempeñando la primera tenencia de alcalde.

En la citada corporación realizó notables y provechosas campañas en pro de los intereses municipales, dando así evidentes muestras de su acendrado amor al pueblo que depositó en él su confianza.

Y si como político es acreedor de alabanzas, también las merece como abogado, aunque no ejerza tan honrosa profesión por impedirse los ocupaciones particulares, pues cursó con notable aprovechamiento la carrera de Derecho, y tanto en ella como antes en el Bachillerato, dió evidentes muestras de aplicación, y, lo que vale más, de superior inteligencia.

Don Manuel Solís y C. de Vaca

Hé aquí una personalidad digna de los mayores encomios, y á la cual tenemos gran satisfacción en presentarla á nuestros lectores como una prueba del alto concepto que nos merece, no sólo como político prestigioso, sino como funcionario público recto en el cumplimiento de sus deberes.

En el partido conservador, donde figura, y donde es querido y respetado por todos, ocupa un lugar preferente por sus excelentes cualidades personales, que le hacen acreedor á todo elogio.

En la actualidad ejerce el cargo de Juez Municipal, desempeñándolo con la seriedad y corrección que tanto le distinguen, y la más intachable honradez, y el público encuentra en él al más entusiasta defensor de sus intereses y al verdadero amante de la razón y la justicia, como todo fiel cumplidor de las leyes.

En la Diputación provincial representó el distrito de Almedralejo que le eligió y donde cuenta con grandes simpatías, siendo objeto de los más entusiastas elogios por su gestión en pro de los intereses generales.

Para terminar: el señor Solís es una personalidad apreciable por todos conceptos, á quien nos complacemos muy mucho en tributar nuestras alabanzas, aun á trueque de herir su excesiva modestia.

D. José Cassillas y C. de Vaca

Pertenece, como el señor Montero de Espinosa, á la más brillante representación de la juventud conservadora.

De gran posición social, dotado de bellas cualidades y excelentes prendas personales, goza muy merecidamente de grandes simpatías, dentro y fuera del partido donde milita con una lealtad y consecuencia inquebrantables.

Joven aún, con aspiraciones, amante del desarrollo y engrandecimiento de todo aquello que afecte al bien general, constituye una figura saliente dentro del partido conservador, digna del aplauso público y el elogio de la prensa.

Si á lo escrito añadimos que es cariñoso y afable en su trato y un verdadero amigo de los suyos, dispuesto siempre á servir á propios y extraños, quedará justificado el buen concepto que disfruta, como las consideraciones de que es objeto.

Vamos á terminar estos trabajos ó bosquejos biográficos, estampando los prestigiosos nombres de

D. Alonso y D. Agustín Ceballos y Solís

hijos del ditunto Marqués de San Fernando, cuyo título ostenta en la actualidad el primero de los citados señores.

Ambos militan en las filas liberales, donde gozan de inapreciables prestigios por su reconocido valimiento, ocupando el don Alonso la jefatura del partido en esta localidad, siendo acreedores, tanto por la seriedad y corrección que imprimen á sus actos, como por la lealtad y consecuencia que todos les reconocen, dignos por muchos conceptos de que la prensa les tribute los más calurosos elogios.

En el Ayuntamiento, cuya presidencia han desempeñado, donde don Agustín representó el distrito de Almedralejo, realizaron provechosas campañas dejando gratísimos recuerdos de su gestión política y administrativa, pues lo mismo en el Municipio que en la Corporación provincial, la presencia de tan respetabilísimos señores es una garantía para los intereses de sus conciudadanos.

Y hombres como los citados, que á la política no les lleva otro objetivo que el de contribuir con su gestión é iniciativas al bien de sus conciudadanos, merecen todo género de respetos y marcada consideración.

Algo de historia

A fin de poder hacer con mayor conocimiento de causa un trabajo histórico de Villafraña, toda vez que carecemos de los datos y antecedentes necesarios, hemos consultado varios libros que de aquello tratan, y desgraciadamente, pocas son las noticias que los mismos nos facilitan.

Todos se limitan á citar, muy á la ligera, algunos apuntes, que de ningún modo pueden dar a la población cabal idea, no solo de la importancia de lo que se trata de describir, sino su tradición é historia.

El *Diccionario Popular Universal* dice, refiriéndose á Villafraña que está situada en el declive de la fértil comarca de los Barros, junto al arroyo *Caganchas*, con clima salubre y que el terreno es de calidad excelente.

El *Diccionario Etimológico*, aunque dedica á dicha población algunas líneas más, viene á hacer análoga descripción.

Dice que «tiene calles rectas, una gran plaza cuadrada que sirve de paseo. Iglesia Parroquial del siglo XVI con portada de buen gusto. Monumental

Colegio. Santuario de la Coronada, patrona del pueblo. Museo arqueológico, en el que abundan preciosos barros, piedras antiquísimas y monedas muy raras.

En su término se han hallado vestigios de antiguas construcciones, y opinan algunos autores que en la época romana existía ya con el nombre de *Peveyana*.

El Ilmo. Sr. D. Nicolás Díaz y Pérez, en su libro *España*, describe a Villafranca en la siguiente forma:

«Catorce kilómetros de Almendralejo está Villafranca de los Barros, que, como Villa-garcía, Villagonzalo, Villa-alta ó sea Villa-blanca, Villanueva del Fresno, Villanueva de la Serena, Villanueva ó Villa-harta de los Montes, tiene el nombre de Villa y un apellido que indica su situación ó la distingue de las otras.

El que lleva esta Villafranca lo toma por estar en la región denominada de los Barros. Población antigua, se conoció en tiempo de los romanos con el nombre de *Peveyana*, y vestigios tiene su suelo de los pobladores del imperio.

Su parroquia, del siglo XVI, tiene una portada, la del Perdón, que es de muy buen gusto, pero el edificio resulta abigarrado y de estructura detestable.»

He aquí los datos que hemos podido encontrar relativos á Villafranca, y que, á falta de otros, consignamos.

EN MATANEGRA

Galantemente invitado por su propietario, el rico ganadero y entusiasta aficionado don Rodrigo de Solís, pasó cuatro ó cinco días en la hermosa finca *Matanegra* el director de este periódico, donde fue objeto de todo género de consideraciones, y atendido por el señor Solís con la amabilidad que tanto le distingue.

Con dicho motivo se llevaron á cabo por el citado gadadero algunas faenas, entre ellas las de herrar los becerros, que resulta curiosísima y por demás agradable.

Nuestro director, acompañado del señor Solís y otros amigos, visitó los diferentes cercados en que se encuentran las reses bravas, quedando agradablemente impresionado de la lámina, trapío y excelente tipo de los bichos, entre los que se hallan los llamados «Coral», «Catalán», «Jazminito», «Panadero», «Escobero», «Boticario» y «Lorito», los cuales tienen superiores notas de tiento.

Después de obtener varias y curiosas fotografías con destino á la revista ilustrada madrileña *Sol y Sombra*, nuestro director regresó el sábado á Zafra, altamente satisfecho de las bondades del señor Solís, á quien desde estas columnas le reitera el testimonio de su más sincero y profundo reconocimiento.

IDEA PLAUSIBLE

Tenemos entendido que varios padres de familia tienen el propósito de fundar en Zafra una *Academia de Música*, idea que aplaudimos muy sinceramente y que desearíamos se llevara á la práctica en bien de todos.

Es una necesidad que se deja sentir, por los beneficios que indudablemente habría de reportar.

Trafándose de una población ilustrada y culta, como lo es Zafra, es una mejora digna de ella y por consiguiente de los mayores encomios.

Al frente de la Academia pondríase una acreditada é ilustrada Profesora que lleva once años dedicada á la enseñanza musical de señoritas y niños con el más lisonjero éxito.

Para llevar á cabo la implantación de tan útil Centro, se invitan á los señores padres de familia que deseen dar á sus hijos los conocimientos musicales, se inscriban previamente durante el pre-

sente mes, en los pliegos de condiciones que se hallan en los sitios que ya indicaremos, con aquel objeto, y si llegado el día 31 del corriente, el número de inscriptos alcanza el que precisa el sostenimiento de la Academia, la apertura tendría lugar en los primeros días de Enero próximo.

Los citados pliegos se encuentran á disposición de los señores que deseen inscribirse en los siguientes domicilios.

Sevilla, 23, don Leopoldo Martín Cabañas. Hotel Castillejos, 5, don Bartolomé Soto.

Plaza de la Constitución, don Manuel Pérez, establecimiento de tejidos; y

Calle Regina, don Enrique Prieto, Abastecería del *Casino de Zafra*.

El día último del presente mes, serán recogidos los pliegos, y en vista del resultado que ofrezcan, se acordará lo que proceda, dando cuenta á los firmantes de cuantas resoluciones se adopten.

Mucho lamentaríamos que tan hermosa idea fracasara, á la que hemos de prestar nuestro modesto é incondicional apoyo.

LOS QUE VALEN

Vamos á dedicar algunas líneas, teniendo en ello verdadera complacencia, al notable cirujano dentista D. AURELIO MASCUÑANA y MAULLIN, siguiendo así la agradable tarea que venimos realizando de presentar á nuestros lectores los hombres que por sus méritos sobresalen del nivel de la vulgaridad, para tributarles los elogios á que son acreedores.

Los profundos estudios que durante los quince años que lleva ejerciendo su profesión el distinguido señor que nos ocupa, ha hecho en todo aquello que se relaciona con la cirugía dental, hánle dado envidiable crédito y reputación merecidísima, hallándose en la actualidad considerado como uno de los más hábiles hombres de ciencia, por su nada común inteligencia y preclaro talento.

Por su gabinete, montado con todos los adelantos modernos y digno de ser visitado, han pasado cuantas personas de gran prestigio hay en la región extrema, y todas hacen calurosísimos elogios del tacto y habilidad con que el señor Mascuñana practica las operaciones propias de su profesión, y claro es que reuniendo tan excelentes cualidades, no es de extrañar el favor que el público le viene dispensando.

Tan distinguido señor ha dado inequívocas pruebas de su indiscutible valer en cuantas ocasiones se han presentado, como lo demuestra el haber sido profesor del *Instituto Español de Dentistas*, establecido en Madrid en la calle de Alcalá, número 37, encargado de las clases de laboratorio y teórica, cargo que se le confirió por sus muchos merecimientos.

En la actualidad es profesor del Colegio de San José de los PP. Jesuitas, de esta ciudad, é inventor de la Sociedad de socorros mutuos y Caja de ahorros «El Crédito Extremeño».

Segun tenemos entendido, el señor Mascuñana ofrecerá sus servicios en Zafra todos los sábados, de tres á seis de la tarde, en el Hotel Cabañas, y en Almendralejo los miércoles, en las horas ya indicadas, noticia que seguramente ha de acoger con gusto la numerosa y distinguida clientela con que dicho señor cuenta en ambas poblaciones y otras inmediatas, conquistada durante los cinco años que lleva ejerciendo por esta región.

pietario el honrado y laborioso industrial don Agustín Balón, quien con este motivo ha introducido en su establecimiento grandes y notables mejoras, que lo colocan al nivel de los mejores en su género.

En ella encontrarán los señores viajeros cuantas comodidades puedan apetecer, cómodas y elegantes habitaciones, comida excelente, alumbrado eléctrico, trato familiar, servicio esmeradísimo en todo y por todo, precios económicos, coches á todos los trenes, etc., etc.

Felicítamos al señor Balón por las mejoras obtenidas con el traslado, deseándole la mayor suerte y próspero negocio.

CERVECERIA 'MACHAQUITO'

Varias son las sociedades y centros de recreo que existen en la localidad, y en la imposibilidad de poder dedicar algunas líneas á cada una de ellas, vamos á hacerlo hoy de la que se conoce con el nombre de *Cervecería Machaquito*, situada en la plaza de Antonio Maura, sin perjuicio de que en otra ocasión nos ocupemos de las restantes.

El establecimiento de referencia fué inaugurado por su propietario, nuestro buen amigo don Gregorio Giménez García, en 14 de Agosto de 1904, y á partir de dicha fecha, el público comenzó á asistir al mismo en número considerable, pues bueno es advertir que la casa se halla instalada, si no con gran lujo, con todas las comodidades y exigencias que requieren establecimientos de esta índole, y en él se reúnan diariamente, como en la actualidad viene ocurriendo, los conspicuos del partido conservador, y esto dió origen á que se diera á la Cervecería el carácter de Sociedad, como así se hizo en 1.º de Octubre último, siendo designado para la presidencia de aquella nuestro muy querido amigo don Rodrigo de Solís, una de las más salientes figuras del partido conservador.

Allí se discuten y comentan los sucesos y hechos de la alta política, se efectúan trabajos de propaganda, de elecciones; en fin, es un centro verdaderamente político que viene reportando grandes beneficios al partido que acaudilla el ilustre hombre público don Antonio Maura.

Al hablar de esta Sociedad, creemos un deber ineludible escribir algo en elogio del que es alma y vida de la misma, don Gregorio Giménez García, hombre activo, honrado, laborioso y admirador entusiasta del señor Maura.

El señor Giménez, que durante algunos años dedicóse á la vida comercial en Fuente del Maestre, donde también formó parte del Ayuntamiento, trasladó su residencia á Villafranca y aquí fué arrendatario de Consumos, y tanto sus actos públicos como privados, revelaban siempre al hombre que vale, por lo que en poco tiempo logró obtener muchas y muy valiosas relaciones y el aprecio y consideración de todos.

Es vocal del Comité del partido conservador y está indicado para otros cargos, teniendo en cuenta sus merecimientos.

¡POR FIN!

En la noche del miércoles volvió á funcionar el alumbrado público, después de tres meses á obscuras.

¡Dios premie al que haya realizado las gestiones para conseguirlo!

LA SEVILLANA

Hace pocos días quedó instalada en un magnífico y elegante edificio de sólida construcción y con inmejorables condiciones higiénicas, en la plaza de la Constitución, la muy acreditada fonda titulada *La Sevillana*, de la que es pro-

A nuestros abonados

Con el presente número termina de publicarse en Zafra este periódico, para trasladarse á Almendralejo, donde reaparecerá la semana próxima, con el título de *EL IDEAL*.

TARJETAS DE VISITA

SOBRES TIMBRADOS

Establecimiento Tipográfico

ENCUADERNACIONES DE LUJO Y ECONÓMICAS

PAPETERÍA

SELLOS DE METAL Y CAOUTCHOUC

VENTURA RODRIGUEZ ASES

En este antiguo y acreditado Establecimiento, se confeccionan trabajos tipográficos de todas clases, de lujo y ordinarios, como son: periódicos, obras, folletos, carteles, talonarios, prospectos, circulares, esquelas de defunción, participaciones de enlace, tarjetas de visita y comerciales, recordatorios y toda clase de trabajos en negro y colores, con prontitud y economía.

Calle del Carmen, núm. 13, Villafranca de los Barros

CARTAS COMERCIALES

MEMORAN. UMS

LA LINTERNA

Periódico semanal independiente

POLÍTICA, ARTES, LITERATURA, COMERCIO É INDUSTRIA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Zafra, un mes 0'50 ptas. +++ Fuera, un mes. . . . 0'75 ptas.

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

J. DELGADO INFANTE

SANTA CATALINA, NÚMERO 32. ZAFRA

Anuncios, reclamos y comunicados, á precios convencionales.

Insertaremos cuantos trabajos literarios ó de interés local se nos remitan, siempre que, á juicio del Director, se consideren publicables.

No se devuelven los originales.